

Fecha <b>01.05.2014</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

# Quieren llevar Cruzada a todo el DF

ALFREDO PÁEZ

La Secretaría de Desarrollo Social busca la forma de integrar a las 16 Delegaciones en la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Sixto Hoyos, delegado de la Sedesol en el DF, indicó ayer que se buscará al Gobierno capitalino para implementar este programa en toda la Ciudad.

“Es muy probable que el

próximo año entren todas las demarcaciones políticas (del DF) a la Cruzada contra el hambre”, dijo Hoyos al visitar La Pila, en Cuajimalpa.

“El Jefe Delegacional (Adrián Rubalcava) ha dicho que entre a esta delegación, (pero) no ha podido entrar por diversos cuestionamientos. No es la Sedesol, es Coneval quien rige las políticas públicas y sabe que hay más pobres en otras

demarcaciones políticas”.

Hasta ahora la Cruzada Nacional contra el Hambre está planteada para nueve delegaciones como Iztapalapa, Álvaro Obregón, Tlalpan, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Cuauhtémoc, Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.

Los Delegados han exigido diálogo con la Sedesol para controlar este programa social.

